



1. Automobilclub Neunkirchen

02. März 2018

Protokoll

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des 1. Automobilclub Neunkirchen am Brand e.V. mit Wahlen vom 02. März 2018.

Die Einladung erfolgte satzungsgemäß.

Tagesordnungspunkte:

1) Feststellung der Stimmliste

Es waren 30 Personen anwesend, davon 28 ACN-Mitglieder, von denen 2 nicht stimmberechtigte Jugendmitglieder sind. 24 der Anwesenden sind stimmberechtigte Mitglieder im ADAC. Als Gast vom ADAC Nordbayern konnte Herr Thomas Dill (Vorstand Verkehr, Technik, Umwelt) begrüßt werden.

2) Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr

Der 1. Vorsitzende Jürgen Niedersteberg eröffnete die Versammlung, begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste und gab einen Rückblick über das vergangene Jahr 2017 mit zahlreichen Veranstaltungen.

Herr Thomas Dill begrüßte die Besucher der Jahreshauptversammlung und berichtete über die Arbeit des ADAC Nordbayern.

3) Bericht des Schatzmeisters und der Rechnungsprüfer

Die Rechnungsprüfer bescheinigten dem Kassenwart eine hervorragende Buchführung. Die vom Schatzmeister Andreas Rejek vorgestellte Bilanz zeigte erneut ein positives Ergebnis.

4) Bericht der Tourenleiter

Max Schmitt stellte die Veranstaltungen des Jahres 2017 vor. Höhepunkt war das Old- und Youngtimertreffen, an der über 400 Fahrzeuge teilnahmen. Weiterhin berichtete er über den Faschingsumzug und den ACN-Stand auf der Retro Classics in Nürnberg.

5) Bericht des Sport-Rennleiters/Jugendleiters

Der ACN bemüht sich schon seit längerer Zeit um ein Trial-Gelände. Achim Kunstmann stellte den aktuellen Stand vor und erläuterte die Probleme mit der Genehmigung des angestrebten Geländes in Gosberg.

6) Bericht des Schriftführers/Pressereferenten

Thomas Woller gab einen Rückblick über die Pressearbeit im Jahr 2017. Es wurde angeregt, dass die Öffentlichkeitsarbeit auch im Jahr 2018 weiter intensiviert werden sollte.

7) Bildung des Wahlausschusses

Als Wahlausschuss für die Entlastung des alten Vorstandes und die anschließenden Neuwahlen stellten sich Dirk Joschko, Robert Schmidt und Rudolf Seubelt zur Verfügung.

8) Entlastung des bisherigen Vorstands

Die Entlastung erfolgte mit 20 Ja-Stimmen bei 6 Enthaltungen.

9) Wahlen

Aufgrund der vorhergehenden Abstimmung erfolgten die Wahlen per Handzeichen.

Gewählt wurden	1.Vorsitzender	Jürgen Niedersteberg
	Stellvertretender	
	Vorsitzender	Wolfgang Schuster
	Schatzmeister	Andreas Rejek
	Tourenleiter	Max Schmitt
	Sportleiter	Achim Kunstmann
	Pressereferent/ Schriftführer	Thomas Woller
	Verkehrsreferenten	Jürgen Niedersteberg
	Stellvertreter	Achim Kunstmann
	ADAC-Delegierter	Jürgen Niedersteberg
	Stellvertreter	Andreas Rejek
	Rechnungsprüfer	Peter Kraus, Werner Wein

Alle Wahlen erfolgten einstimmig jeweils mit Enthaltung der Gewählten, alle nahmen die Wahl an.

Als Beisitzer wurden Karl-Heinz Hamm, Josef Polster, Angela Kraus, Freia Hamm, Andreas Trautner und Helmut Heinzmann gewählt.

10) Voranschlag für das laufende Geschäftsjahr

Der ACN nahm wieder am diesjährigen Faschingsumzug teil. Den Helfern und den Teilnehmern gilt ein besonderer Dank.

Höhepunkt der Veranstaltungen im Jahr 2018 ist die **21.Nordbayerische ADAC-Veteranenrallye am 17.Juni 2018.**

Folgende weitere Veranstaltungen sind vorgesehen:

15. April	Fahrt Zwickau mit Horch-Museum
12. Mai	Tag der Jugend im Jugendzentrum „Outback“ mit Schrauberwerkstatt und LEGO-Robotern
28.-30. Juni	ADAC Deutschland Klassik (ACN-Helfer)
Juli	ADAC-Prüfdienst Dormitz Zollhausfest Bürger- und Heimatfest
September	ACN-Sicherheitstraining ADAC-Fahrsicherheitszentrum Schlüsselfeld (max.12 Personen)

11) Anträge

Herr Andreas Rejek stellte den Antrag, die Aktivitäten bezüglich des Elektro-Trials einzustellen. Dieser Antrag wurde mit 1 NEIN-Stimme mehr bei 6 Enthaltungen abgelehnt. Das knappe Ergebnis zeigt, dass die Mitglieder von dem bisherigen Vorgehen nicht wirklich überzeugt sind. Hier muss vom Vorstand ein schlüssiges Konzept erarbeitet werden.